

DIEU

**M' AIME**

PAR KEITH MOORE



# **Dieu m'aime**

**PAR KEITH MOORE**

DIEU M'AIME

Copyright 2018 Keith Moore  
Réimpression 2022, 2020

ISBN : 978-1-940403-01-4

BKS25

Ministères de la vie Moore  
6009 Business Boulevard  
Sarasota, Floride 34240  
941-702-7390  
[www.mlm.org](http://www.mlm.org)

Sauf indication contraire, toutes les citations bibliques de ce livre sont tirées de la version anglaise commune de la Bible.

## Dieu m'aime

Galates 5:6 dit : « Être circoncis ou ne pas l'être n'a pas d'importance pour le Christ Jésus, mais la foi agissant par l'amour en a. » Ce ne sont pas les choses extérieures - les observances ou les actions extérieures - qui ont de la valeur. C'est la foi qui a de la valeur. Le verset dit : « La foi agissant par l'amour », ou comme le dit la Bible amplifiée : « La foi activée... par l'amour. » Une autre traduction dit : « La foi qui opère par l'amour ». La foi fonctionne par l'amour. Elle fonctionne et est activée par et à travers l'amour. Y a-t-il un lien entre la foi et l'amour ? Si l'amour ne fonctionne pas, cela affectera-t-il la foi ? Oui, cela le fera. Nous devons donc penser à l'amour lorsque nous pensons à la foi, car la foi fonctionne par l'amour.

Si l'amour n'est pas là comme il devrait l'être, alors la foi ne fonctionnera pas comme elle est censée le faire.

1 Le chapitre 4 de Jean est un formidable passage sur l'amour. Les versets 7-9 disent : « Chers amis, aimons-nous les uns les autres, car l'amour vient de Dieu, et quiconque aime est né de Dieu et connaît Dieu. La personne qui n'aime pas ne connaît pas Dieu, car Dieu est amour. C'est ainsi que l'amour de Dieu nous est révélé : Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde pour que nous puissions vivre par lui. Il y avait - et il y a - une manifestation de l'amour de Dieu. Le verset 10 poursuit : « C'est cela l'amour : ce n'est pas que nous ayons aimé Dieu, mais c'est qu'il nous ait aimés et ait envoyé son Fils comme sacrifice pour nos péchés. Chers amis, si Dieu nous a aimés de cette façon, nous devons aussi nous aimer les uns les autres. »

1 Jean 4:17 dit : « C'est ainsi que l'amour a été perfectionné en nous, afin que nous ayons confiance au jour du jugement, car nous sommes exactement comme Dieu dans ce monde. Y a-t-il un lien entre l'amour et l'audace ? La confiance et l'audace sont-elles associées à la foi ? Oui, et ils sont tous liés à l'amour. Il l'explique plus en détail au verset 18. « Il n'y a aucune crainte dans l'amour... » Aucune crainte. Si vous n'aviez absolument aucune crainte mais seulement de la confiance et de l'audace, seriez-vous dans la foi ? Oui, et c'est le résultat de l'amour. Il poursuit en disant : « L'amour parfait, ou complet, chasse la peur. » Ce mot *jeter* est un mot fort. Il signifie « jeter sans se soucier de l'endroit où il atterrit », et c'est ce que l'amour fait à la peur. L'amour jette la peur hors d'ici. J'aime ça. « L'amour parfait chasse la peur, car la peur attend le tourment. » La peur est un supplice. Lorsque vous avez peur que vos factures ne soient pas payées, la peur vous ronge l'esprit lorsque vous essayez de travailler, ou lorsque vous essayez de faire des choses à la maison. Et la peur affecte vos relations.

Tant de gens sont sous pression et stressés à cause de la pression financière, et c'est juste la peur de ne pas s'en sortir. C'est la peur que l'argent ne soit pas là à temps, ou qu'il n'y en ait pas assez. Ils peuvent aussi avoir peur de leur corps, craindre qu'il ne s'améliore pas ou qu'il s'aggrave. C'est la peur de mourir au milieu de sa vie ou de mourir prématurément.

Si vous y cédez, cette peur vous accompagnera pendant toutes vos heures de veille. Elle vous réveillera au milieu de la nuit. C'est un supplice, et cela ne vient pas de Dieu. Dieu ne nous a pas donné l'esprit de la peur.

## Dieu m'aime

Qu'est-ce qui vous débarrassera de la peur ? L'amour total. L'amour total va la jeter. Il la chassera et la repoussera pour que vous ayez de l'audace. J'aime entendre cela, pas vous ? L'amour de Dieu et la foi de Dieu sont inséparables. Leur fonctionnement est indissociable.

Paul a dit dans 2 Timothée 1:12, «...je connais celui en qui j'ai mis ma confiance. Je suis convaincu que Dieu est assez puissant pour protéger ce qu'il a placé en ma confiance jusqu'à ce jour. » Je sais en Qui j'ai cru. La foi n'est pas seulement une adhésion mentale à des principes ou un rituel ou une routine légaliste. La foi consiste à connaître celui qui a prononcé ces mots. Je le connais. Je ne sais pas tout ce qu'il y a à savoir sur Lui, mais je Le connais, et Il me connaît. J'en sais assez sur Lui pour savoir que s'Il l'a dit, nous pouvons en dépendre, et nous pouvons construire le bâtiment dessus. Nous pouvons compter sur lui. Le connaître, c'est connaître l'amour, car Dieu est Amour.

Souvent, lorsque les gens entendent la phrase « l'amour parfait chasse la peur » ou « la foi agit par l'amour », ils pensent qu'il s'agit d'agir avec amour - que s'ils agissent avec amour, leur foi fonctionnera. C'est certainement une vérité, et cela en fait partie, mais il n'a pas *seulement* dit cela, et il ne l'a pas *limité* à cela. Il a dit que la foi fonctionne par l'amour dans son intégralité. Ne limitez donc pas ces versets au fait de marcher dans l'amour avec les autres et à la façon dont cela affecte votre foi. C'est certainement le cas, mais avant tout, vous devez comprendre à quel point Dieu vous aime.

L'amour de Dieu pour vous, votre amour pour Dieu, votre amour pour vous-même et votre amour pour votre prochain fonctionnent tous ensemble dans l'opération de la foi. Ce qui continue à renforcer ma foi, c'est la plus grande révélation de l'amour qu'il me porte. Lorsque je commence à voir à quel point Il se soucie vraiment de moi, ma foi remonte et je sais que je vais y arriver, non pas parce que je suis extraordinaire, mais parce qu'Il m'aime. J'ai Quelqu'un de grand de mon côté.

Il y a des années, j'avais un doberman, un grand et beau spécimen de doberman. Je pense qu'il pesait environ 45 kg. C'est celui que vous ne voulez pas rencontrer la nuit. C'était un gros chien intimidant, et c'était *mon* chien, donc ça allait. Mais les étrangers n'allaient pas bien. Ce chien était avec moi tout le temps. Il est monté à l'arrière de mon camion, il a attrapé mon Frisbee® et il a protégé mes affaires. Mais si des étrangers venaient dans le coin, je devais le surveiller, ou il les attraperait - et il ne les préviendrait pas non plus. Il arrivait juste derrière eux, et l'instant d'après, il les tenait.

Un jour, des vendeurs sont passés. Je ne le savais pas, mais ils s'étaient arrêtés dans une voiture. Mon chien est passé par l'arrière de la voiture et s'est faufilé derrière eux. Ils avaient les fenêtres ouvertes, et il a passé sa tête, les a regardés, et a grogné. Je pensais qu'ils allaient faire un toit ouvrant dans cette voiture ! Ils sont partis et ne sont pas revenus.

Une autre fois, un ami est venu et a amené son petit garçon. Je suppose que le garçon avait environ deux ou trois ans. Ils sont sortis de la voiture, et il y avait mon chien. Eh bien, ce petit garçon avait peur. Évidemment ! Le chien avait l'air très intimidant, et il *l'était*. Mais son papa était un grand garçon, et le petit garçon courait derrière son papa et regardait derrière une jambe.

J'ai parlé au chien, puis je leur ai dit que tout irait bien. Mon ami a attrapé son petit garçon et lui a dit : « Ne t'inquiète pas pour ça, mon fils. Je ne le laisserai pas t'embêter. Il va bien. Sortez. » Alors le petit garçon est sorti juste devant lui. Il est resté assez près pour pouvoir toucher son papa, mais d'un seul coup, il a trouvé une certaine audace. J'ai regardé sa peur s'estomper, il s'est approché, a tendu la main et a touché le chien sur le nez - mais il a gardé une main en arrière pour pouvoir toucher papa. Pourquoi sa peur s'est-elle évanouie ? Parce que son grand papa lui avait parlé et dit : « Tout va bien, mon fils. »

Voici ce que je veux que vous compreniez : Son père ne lui a pas dit : « Mon fils, je te donne ma parole : je ne laisserai pas ce grand méchant chien t'embêter. » Il n'a rien dit de tout ça. Il a juste dit « Sors de là », et ce petit garçon savait que son papa l'aimait, alors il n'a pas eu besoin de dire tout ça. Il savait qu'il allait veiller sur lui, le protéger et prendre soin de lui parce qu'il savait qu'il l'aimait.

Quand tu *sais* que Dieu t'aime, cela va t'enlever beaucoup de tes questions. Cela va supprimer tes frustrations et tes hésitations. Lorsque les gens demandent : « Dieu me guérira-t-il ? », ils ne savent pas à quel point il les aime, sinon ils n'auraient pas posé la question. "Dieu m'aidera-t-il à payer mes factures ? Dieu m'aidera-t-il à me rattraper ? Je suis en retard. Dieu m'aidera-t-il à sortir de mes dettes ? Je ne sais pas. Tu crois que c'est sa volonté ? » Demander cela signifie que vous ne le connaissez pas vraiment. Je n'ai pas dit que tu n'étais pas sauvé, mais que tu ne Le connaissais pas vraiment, car si tu savais à quel point Il t'aimait, tu ne te poserais même pas cette question.

Il ne suffit pas d'avoir foi en ses capacités. Vous souvenez-vous du lépreux dans Marc 1:40 ? Il a dit au Seigneur : « Si Tu le veux, je sais que Tu peux me rendre pur. » Il était convaincu que le Seigneur *pouvait* le faire, mais il ne savait pas s'il *le ferait*. C'est ce que croient de nombreux chrétiens. Ils croient que Dieu a le pouvoir de guérir, ou la capacité de répondre à leurs besoins, mais ils ne sont pas convaincus qu'il le fera pour eux. Peu importe les capacités ou les ressources d'une personne ; si vous n'êtes pas convaincu qu'elle les utilisera pour vous, vous ne pouvez pas avoir la foi pour recevoir.

Mais lorsque vous savez à quel point Dieu vous aime, vous savez pourquoi il utilise ses capacités et pourquoi il nous a créés. « Il se complaît dans l'amour fidèle », dit Michée 7:18. Il veut le faire. Il aime le faire. C'est Son *truc*. Vous pourriez demander, « Qu'est-ce que vous voulez dire par là ? » Eh bien, qu'est-ce que Dieu aime faire ? Vous avez des choses que vous aimez faire, mais qu'est-ce que Dieu aime faire ? Il prend plaisir à faire preuve de miséricorde - c'est ce qu'il aime. Ça fait dire à Dieu, *Oh, ouais ! J'aime ça !* quand quelqu'un Le croit, ou quand quelqu'un ouvre la porte et Le laisse faire pour lui ce qu'Il peut faire. Ses yeux regardent toute la terre de long en large et Dieu a un bon scanner. Il parcourt la terre, à la recherche de quelqu'un qui soit sincère avec Lui. Il cherche quelqu'un qui croit, afin qu'il puisse se montrer fort en son nom et faire des choses pour lui - des choses « à la taille de Dieu ». (2 Chroniques 16:9). Quand Il peut faire cela, Il dit : « Oh, oui ! J'aime ça. » Il s'y complaît.

Le diable a menti à l'Église et au monde au sujet de Dieu. Une grande partie de l'Église a insinué que Dieu n'est pas vraiment impliqué dans l'humanité. Il l'a créé et lui a donné un coup de pouce, et il est quelque part en train de le regarder, sachant que nous allons faire des erreurs, et attendant

## Dieu m'aime

que nous le fassions pour que le jugement tombe. Beaucoup dans le monde ont cette impression de Dieu à cause de ce que l'Église a dit.

Mais Dieu nous aime. Il nous aime vraiment, vraiment. Il se soucie de nous. Il surveille des choses comme le nombre de cheveux sur notre tête. (Matthieu 10:30) Je ne compte pas le nombre de cheveux sur ma tête, et vous ? Je ne me tiens pas non plus au courant du nombre de cheveux sur la tête de mes proches, et vous ? Mais il le fait.

Certaines personnes ont les idées embrouillées et se disent : « Je me demande si Dieu se soucie de ça. » Même les personnes qui ont un certain fondement dans la foi le remettent en question. Lorsque les choses se déroulent et ne changent pas ou ne se produisent pas aussi rapidement qu'ils le souhaitent ou qu'ils le pensent, l'ennemi s'assied sur leur épaule et leur dit : « Dieu ne s'en soucie pas vraiment. S'il s'en souciait vraiment, il ferait quelque chose à ce sujet. S'il s'en souciait vraiment, ça ne durerait pas si longtemps. Ce ne serait pas comme ça. » Ne jamais, jamais entretenir de telles idées ! Ce sont des mensonges !

Dieu se soucie de vous et, si vous voyiez l'ensemble du scénario, vous verriez qu'il a été plus miséricordieux envers vous que vous ne l'auriez demandé. Souvent, on ne voit pas l'ensemble du tableau. Il a entendu votre prière. Il honore votre foi. Il fait des choses pour toi. Il a fait des choses pour vous. Il a un bon plan pour toi. Et si vous restez avec Lui, vous finirez dans un bon endroit.

Mais le diable le sait, alors il veut perturber et entraver votre communion. Même si vous ne remettez pas les choses en question à haute voix, il veut que ces questions vous harcèlent au fond de votre esprit : « Pourquoi Dieu a-t-il fait cela ? Pourquoi a-t-il permis cela ? Pourquoi a-t-il laissé cela se produire ? Pourquoi ne l'a-t-il pas déjà fait ? Je ne comprends pas. » Il est normal de se poser des questions, mais il *n'est pas* normal de remettre en question son amour. Et il *n'est pas* acceptable de remettre en question sa fidélité.

Rappelez-vous quand les disciples étaient dans le bateau, et que Jésus était endormi à l'arrière sur un oreiller. La tempête s'est levée. C'est rageant. Finalement, les disciples s'approchent de Jésus, le secouent et disent : « Jésus ! Jésus, lève-toi ! Tu ne te soucies pas que nous soyons en train de mourir ? Tu ne te soucies pas que nous périssions ici ? » Il s'est levé et a géré la situation, mais il les a regardés et a dit : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? Comment se fait-il que vous n'ayez pas la foi ? » (Marc 4:37-40) Pouvez-vous répondre à cette question ? Pourquoi étaient-ils si pleins de peur ? Pourquoi n'étaient-ils pas dans la foi ? Ils remettaient en question son amour. Ils n'ont pas été rendus parfaits dans l'amour, et ils s'interrogeaient : « Dieu, cela ne Te préoccupe-t-il pas ? Jésus ! Tu vas rester allongé et dormir pendant qu'on se noie tous ? Tu ne t'en soucies pas ? » C'est une insulte à Dieu.

Restez toujours du côté de Dieu. Lorsque vous ne savez pas certaines choses, et lorsque vous ne comprenez pas pourquoi ou pourquoi pas, même à travers vos larmes et vos questions, levez les yeux vers Dieu et dites : « Seigneur, je ne comprends pas, mais je sais ceci : Tu m'es fidèle. Tu m'as aimé, et tu m'aimeras, et tu ne me laisseras *jamais* tomber. Mes yeux sont sur Toi. Je te fais confiance. Je m'en remets à Vous. » Il vous aime.

Je vous le dis, plus vous comprenez cela, plus votre foi va commencer à s'élever. La prochaine chose que vous saurez, c'est que cette chose que vous avez fuie sera la chose vers laquelle vous vous approcherez, devant votre père, et dont vous toucherez le nez. Vous le regarderez dans les yeux. Tu t'en occuperas. Vous le surmonterez. Mais gardez toujours une main sur le Père. Tu sais qu'Il est juste là. Vous savez qu'il vous soutient. Dieu vous aime.

Il ne suffit pas de savoir qu'Il *peut* faire quelque chose. Vous devez être persuadé qu'Il *utilisera* ses capacités et ses ressources pour vous. Il n'est pas nécessaire d'entrer dans un régime de confession légaliste, de faire chaque mouvement et d'avoir peur que si vous ne le faites pas plusieurs fois par jour, vous soyez condamné à l'enfer, et cela ne marchera pas. Non! Et si vous ne mettez pas tous les points sur les « i » et toutes les barres sur les « t » ? Il t'aime toujours. Il connaît ton cœur. Si vous marchez dans la lumière que vous avez et que vous faites de votre mieux, même si vous n'en savez pas assez, il vous en montrera davantage. Si vous faites une erreur, il vous corrigera.

Je suis convaincu que Keith Moore va y arriver, et vous devez être convaincu que *vous* allez y arriver ! Je suis convaincu que je vais courir toute la course. Je vais terminer tout mon parcours dans la joie. Je vais franchir la ligne et toucher le ruban. Vous savez pourquoi ? Parce que Dieu m'aime.

C'était le titre de gloire de l'apôtre Jean. Te souviens-tu que Dieu s'est servi de lui pour écrire l'Évangile de Jean ? Au lieu de se désigner comme « Jean » ou « Jean, l'apôtre », il se désignait comme « le disciple que le Seigneur aimait ». De qui parle-t-on ? Jean. Qui était le disciple qui a posé sa tête sur la poitrine de Jésus ? Il était le disciple que le Seigneur aimait. Au lieu de dire « Jean », il a changé son nom.

Quel est votre nom ? Vous aussi, vous pouvez dire : « Je suis le disciple que le Seigneur aime. »

Il serait très bénéfique pour vous de le réclamer dès maintenant. Qui êtes-vous ? C'est moi qu'Il aime. Nous ne disons pas qu'il n'aime personne d'autre. Je ne peux pas être celui qui croit qu'Il t'aime *pour* toi. Je ne peux pas être celui qui croit qu'Il t'aime *pour* toi. Dites, « **Il m'aime** » . Faites le tour et dites-le. « Il m'aime. Dieu m'aime vraiment. Il m'aime bien. Il pense à moi ce matin. Il arrange les choses pour moi ce matin. Il a un plan pour moi. »

La raison pour laquelle je suis si convaincu que je vais réussir est qu'il m'aime. Si j'ai besoin de quelque chose, Il me le dira. Si je ne comprends pas, Il me le dira à nouveau. Si je ne l'ai pas pendant trois mois, Il me le dira pour la 93ème fois. S'il le faut, il augmentera le volume. S'Il en a besoin, Il enverra quatre personnes près de moi et dira, *Keith... Laissez-moi vous faire un dessin ici...* Je crois qu'Il le fera pour moi. Je ne parle pas de ne pas essayer, je parle juste de savoir si j'en ai besoin. Si je me cogne l'orteil et que je tombe, je crois qu'il me ramènera. Si je prends un mauvais virage, il m'attrape et me dit : *Keith, pas par là, par ici*. Il va m'aider. Il m'apprendra. Il me corrigera. Il me guidera. Il le fera parce qu'il m'aime.

Si vous croyez vraiment cela, comment pouvez-vous dire : « Je ne pense pas qu'Il me guérira » ? C'est contradictoire. « Oh, il m'aime, mais je ne pense pas qu'il m'aidera à payer mes factures. » Ça ne peut pas marcher, n'est-ce pas ? S'il m'aime, il va m'aider - et il m'a déjà aidé.

## Dieu m'aime

Dieu nous aime. Je veux vous donner quelques raisons pour lesquelles nous savons que Dieu nous aime - et il n'y a pas de signification particulière à cet ordre.

### **Raison numéro 1 : Nous savons que Dieu nous aime parce que la Bible nous le dit.**

Laissez-moi revoir ça très lentement : Jésus m'aime, c'est ce que je *pense*? Non! Je le *sais*. Pourquoi? Pour la Bible - nous ne parlons pas d'un autre livre - la *Bible* me le dit.

Jérémie 31:3 dit : « Le Seigneur leur apparut de loin : Je vous ai aimés d'un amour qui dure à jamais. Et ainsi, avec un amour indéfectible, je t'ai attiré à moi. » Vous demandez : « Seigneur, tu nous aimes ? » Il dit : « Oui, je vous ai aimés d'un amour éternel. C'est pourquoi je t'ai attiré, avec amour et bienveillance. »

Il y a quelques années, j'étais par terre en train de prier et de réfléchir, et le Seigneur m'a rappelé certaines choses. Il m'a montré ce qu'il avait fait pour moi. Vous comprenez, dans Jean 15:16, Il a dit : « Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, mais c'est moi qui vous ai choisis et établis afin que vous alliez porter du fruit et que votre fruit dure. En conséquence, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. » Il a dit ces choses pour que notre joie soit complète (verset 11). Il a dit : « Je t'ai choisi. » Et donc je pensais, « *J'ai répondu à l'appel de l'autel.* » Il a dit : « Keith, j'ai travaillé sur toi pendant des années pour t'amener à l'endroit où tu pouvais entendre et répondre. » Eh bien, il l'a fait.

J'ai dit : « Nous sommes allés au centre de formation biblique RHEMA », et le Seigneur a dit : « Keith, j'ai travaillé sur toi pendant des années pour amener ta foi au point où tu pourrais croire que je peux subvenir à tes besoins. » Et Il a ajouté la grâce, et ajouté la force, et nous a soignés, et nous a portés sur des ailes d'aigle.

Combien de fois avons-nous pensé que nous « faisons bien dans notre foi », et que nous faisons du mieux que nous pouvions, mais si nous avons vu l'ensemble du tableau, nous aurions vu qu'Il nous portait ? Il a dit : « Oui, je t'ai aimé. »

Il y a tant de choses dans l'Évangile de Jean à ce sujet, ainsi que dans le premier Jean. Jésus a parlé dans Jean 16:27, et nous savons que ce qu'il a dit est juste et vrai. Il a dit : « Le Père lui-même vous aime, parce que vous m'avez aimé et que vous avez cru que je venais de Dieu. »

En Jean 17, Jésus est en train de prier. Croyez-vous qu'il obtient une réponse à ses prières ? Chez Jean 17:23, Jésus a dit : « Je suis en eux et vous êtes en moi, afin qu'ils soient parfaitement un. Alors le monde saura que tu m'as envoyé et que tu les as aimés comme tu m'as aimé. » Vous voyez ça ? Jésus a dit : «... afin que le monde sache que tu m'as envoyé, et que le monde sache que tu les as aimés comme tu m'as aimé. » Croyez-vous que le Père a aimé - et aime - Jésus ? Je veux dire, ce n'est pas tous les jours que vous entendez la voix de Dieu venant du ciel disant : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. » (Matthieu 3:17) Mais ici, Il nous dit que maintenant, étant en Lui, Il nous aime tout comme Il l'aime. N'essayez pas de le comprendre - croyez-le simplement par la foi.

Dites-le à voix haute : « **Il m'aime comme il aime Jésus.** »

Il veut que le monde le sache. Il veut que le monde sache qu'il vous aime et qu'il m'aime comme il aime Jésus.

Premier Jean 3:1 dit : « Voyez quel genre d'amour le Père nous a donné en nous faisant appeler enfants de Dieu... » Ça, c'est de l'amour. Je suis un fils de Dieu. Tu es un fils de Dieu. Hommes et femmes, nous sommes tous des fils de Dieu.

Il a dit dans Apocalypse 3:9 : « A cause de cela, je ferai en sorte que les gens de la synagogue de Satan (qui disent qu'ils sont juifs et ne le sont pas vraiment, mais qui mentent) - je les ferai venir se prosterner à tes pieds et réaliser que je t'ai aimé. Oui, nous pouvons être critiqués maintenant, et nous pouvons être ridiculisés, persécutés, et traités de « faibles ». Nous pouvons être appelés « faibles », et nous pouvons être appelés « ignorants », mais avant que cette chose soit terminée, nos ennemis vont être amenés à nos pieds, et Il va faire voir à tout le monde qu'Il nous aime. Il nous a choisis.

Ce sera notre titre de gloire. « Qui êtes-vous ? » C'est moi qu'Il aime. En ce qui concerne les gens qui étaient si élevés et hautains, si arrogants et à la nuque raide, qui se sont rebellés et ont parlé de manière si blasphématoire au sujet de Son Église, Il va les amener et mettre leur nez juste en face de votre chaussure et dire : « Maintenant, vous voyez ici : Je les aime. » Alors nous allons dire, « Oui, Il m'aime. Je te l'ai dit! »

Nous n'avons pas à nous défendre ou à nous justifier. Nous n'avons pas à convaincre les autres qu'Il nous aime. Il va le démontrer lui-même. Il le fait ici et maintenant par sa protection, par son amour et par sa bénédiction. Plus vous marchez avec Dieu, plus il est capable de manifester son amour dans votre vie, jusqu'à ce qu'il devienne de plus en plus évident pour les gens qui vous voient que Dieu vous aime. Il veut montrer qu'il les aime aussi, s'ils le laissent faire. Il prend plaisir à nous bénir. Comment savons-nous que Dieu nous aime ? Il nous a dit qu'il le faisait.

### **Raison numéro 2 : l'amour de Dieu pour nous est évident dès la création du monde.**

Il nous a créés à sa propre ressemblance et à son image. La Bible nous dit : « Depuis la création du monde, les qualités invisibles de Dieu - sa puissance éternelle et sa nature divine - se voient clairement, car elles se comprennent par les choses que Dieu a faites. » (Romains 1:20). (Romains 1:20) Dans la Genèse 1:31, il est dit : « Dieu vit tout ce qu'il avait fait : cela était suprêmement bon. » Et c'est très bon!

Certains scientifiques, chercheurs et philosophes confus et aveugles tentent de toutes leurs forces de convaincre nos jeunes, nos enfants et nos jeunes adultes que nous sommes vraiment insignifiants, que la Terre n'est pas si importante dans l'univers. Ils disent que nous, les êtres humains, ne sommes que des animaux hautement évolués, pas beaucoup plus spéciaux qu'un singe, et que la Terre n'est pas plus spéciale qu'une autre planète. Il y a toutes ces galaxies là-bas, et nous ne sommes vraiment pas très importants.

Tout est fait pour nous faire sentir que nous sommes insignifiants. D'où pensez-vous que ça vienne ? C'est le diable. Je vous le dis, le diable nous envie. Il était dans la présence de Dieu. Il

## Dieu m'aime

sait ce que c'est que d'être dans cet amour et dans cette présence, mais il l'a perdu à cause de son arrogance et de sa rébellion - et il ne peut pas le récupérer. Maintenant, vous et moi sommes son premier désir, destinés à être dans son amour pour l'éternité, et le diable ne peut pas le supporter.

Les gens se moquent de nous à ce sujet, mais laissez-moi vous dire, et je le dis sans m'excuser, que nous *sommes* son principal désir. Si toutes ces planètes existent, c'est pour que la Terre puisse exister. La raison pour laquelle la Terre est là est que nous pouvons être là. Il l'a fait pour nous. C'est pourquoi il y a un soleil. C'est pour ça qu'il y a une lune. C'est pourquoi il y a les autres planètes. Elles sont pour nous.

Les scientifiques diront : « Quelle arrogance ! Quelle ignorance. » Non, *ils* sont ignorants. Si le soleil brille ce matin, c'est pour vous ! Si le monde tourne, c'est pour vous ! La raison pour laquelle l'océan se heurte au sable est pour vous ! La Terre telle qu'elle est aujourd'hui n'est pas comme elle était lorsqu'elle a été créée. C'est tombé. Il a été terriblement malmené. Mais même dans son état de délabrement, une partie de la beauté originelle demeure. Si tu écoutes avec ton cœur et que tu regardes, chaque étoile scintillante dit : *Je t'aime*. Chaque vague dit, *Je t'aime*. Chaque fleur, chaque arbre, tout, chaque créature dans la création dit, *je t'aime*. *J'ai fait tout ça pour toi*. *Je t'ai fait et j'ai fait ça parce que je t'aime*. *Je t'aime*. C'est pour ça que le vent souffle. C'est pourquoi je peux prendre une autre respiration. Écoutez votre cœur. Qu'est-ce qu'il dit ? Dieu dit, *Je t'aime*. Il nous a créés.

### Raison numéro 3 : Nous savons que Dieu nous aime à cause de la rédemption.

« Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas mais ait la vie éternelle. » (Jean 3:16)

Romains 5:8 dit : « Dieu nous félicite », ou démontre, « son amour envers nous, en ce que, alors que nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous. »

Éphésiens 2:4-5 dit : « Cependant, Dieu est riche en miséricorde. Il nous a fait vivre avec le Christ alors que nous étions morts à cause des choses que nous avons mal faites. Il a fait cela à cause du grand amour qu'il a pour nous. »

Apocalypse 1:5 dit : « Le Christ... le premier-né d'entre les morts, et le chef des rois de la terre. Celui qui nous aime et qui nous a libérés de nos péchés par son sang. »

La Bible dit aussi : « L'amour couvre la multitude des péchés. » (1 Pierre 4:8)

Par le péché, l'homme s'est vendu, a perdu sa place auprès de Dieu, a perdu son autorité et a perdu sa domination sur la Terre. Mais Dieu ne pouvait pas avoir ça car il nous aimait trop. Il devait nous ramener. Il a dû le réparer pour nous. Il ne pouvait pas le supporter. Il ne pouvait pas accepter que nous soyons séparés de Lui, réduits, dépouillés et rabaissés. Il fallait que ce soit comme Il l'entendait - que nous soyons dans Sa classe, Sa famille entière, qui règne et gouverne. Il avait donc un plan, et Il a persévéré avec ce plan d'amour à travers les siècles, même si cela semblait impossible, et que Satan le combattait. Il a fait prophétiser ses prophètes, et il a fait

travailler ses anges. Il a veillé à ce que tout se passe comme prévu et à ce que tout s'aligne sur la réalisation de son plan.

Dans la plénitude des temps, Jésus est né d'une femme, et Dieu a manifesté sa perfection dans le domaine physique. Sa naissance a dit au monde : « Je t'aime. » Tous ses messages étaient empreints d'amour et de bonté. À cette époque, les gens étaient juste habitués à entendre la Loi. Ils ont parfois juste entendu l'interprétation legaliste du jugement de Dieu. On en parlait plus que de tout le reste. Mais ici, la vraie et pleine nature de Dieu est révélée lorsque quelqu'un est pris en flagrant délit d'adultère : « Que celui qui n'a pas péché jette la première pierre. » (Jean 8:7) Ils se sont tous éloignés. Jésus regarde la femme et lui demande : « Aucun homme ne t'a condamnée ? » Elle a dit : « Non. » Il a dit : « Moi non plus. Va et ne pêche plus. » Alléluia. Jésus n'est pas venu dans le monde pour condamner le monde, mais pour que nous soyons sauvés. Oh, douce rédemption ! Il nous a rachetés avec ce qu'il avait de plus précieux. Nous n'avons pas été rachetés avec de l'argent et de l'or. Nous avons été rachetés avec le sang précieux de l'Agneau - le sang qui a en lui la vie de Dieu. La vie même de Dieu a été répandue et déversée pour nous.

Puis le diable vient et essaie de nous dire que nous ne valons pas grand-chose. Il faut être bien ignorant pour croire à ce mensonge, non ? Si nous ne valons pas grand-chose, pourquoi Dieu paierait-il si cher pour nous ? Nous ne parlons pas d'un million de dollars, d'un milliard de dollars ou d'un billion de dollars. Tout l'or du monde ne peut acheter une seule âme. Il n'y avait rien dans l'univers qui pouvait acheter une âme, sauf le précieux sang de l'Agneau. Et Il l'a payé. Il l'a versé et l'a payé. Pourquoi? Il vous aime. Il te veut et était prêt à payer n'importe quoi pour te récupérer. Tu as lu ça? Il était prêt à payer *n'importe quoi*.

Savez-vous quel prix horrible a été payé ? Jésus est aussi fort que vous pourrez le voir et l'entendre, mais dans le jardin, il suait du sang. Il a dit : « S'il est possible, que cette coupe passe loin de moi. » (Matthieu 26:39) Mais il n'y avait rien d'autre qui pouvait nous acheter. Rien d'autre ne pourrait nous avoir. Alors le Père a dit : *Je les veux. Je dois les avoir. Ils sont mon premier désir. Faites-le.*

Jésus savait que *ça allait tout nous coûter*, mais le Père a dit : « *Fais-le* ».

Jésus savait que c'était un prix terrible, mais son Père a dit : « *Paie-le, car je les veux* ».

Dites-le à voix haute : « **Il m'aime. Il m'aime.** »

A-t-il payé un prix élevé pour nous ? Romains 8:31-32 dit : « Alors, qu'allons-nous dire de ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui est contre nous ? Il n'a pas épargné son propre Fils mais l'a livré pour nous tous. Ne nous donnerait-il pas aussi librement toutes choses avec Lui ? »

Mon ami, si Dieu devait te cacher quelque chose, ce serait son Fils. Si Dieu devait dire, *Non, pas ça. Je ne vous le donnerai pas*, il aurait fallu que ce soit son Fils - son Fils unique. Le verset 32 dit : « Si Dieu ne l'a pas épargné », s'il ne l'a pas retenu ou s'il n'a pas dit « non » pour le donner, « ne nous donnerait-il pas aussi librement toutes choses avec lui ? » S'il vous a donné Jésus, il vous donnera une maison. S'il vous a donné Jésus, il vous donnera une voiture. S'il vous a donné

## Dieu m'aime

Jésus, il guérira votre corps. Quand il nous a donné Jésus, il nous a donné toutes ces choses, en Lui. C'est pourquoi il a dit : « Tout est à toi. »

Pouvez-vous voir comment le diable a trompé et menti à l'Église ? Certaines personnes disent : « Je ne veux pas déranger le Seigneur avec ça... Je ne sais pas si c'est la volonté du Seigneur... » Ils n'ont tout simplement pas une fraction d'idée de combien Il nous aime. Il nous a déjà montré à quel point il nous aime : Il nous a donné Jésus. C'est tout. S'il nous donne Jésus, « ...comment ne nous donnera-t-il pas aussi librement toutes choses ? ». Hallelujah ! Il nous a tout donné !

Je suis touché par ce qui s'est passé dans Jean 20:17, lorsque Jésus a été ressuscité des morts pour la première fois, et que les femmes étaient là et l'ont vu. Ils tombent à ses pieds pour l'adorer, et il leur dit : « Ne vous accrochez pas à moi, car je ne suis pas encore monté vers mon Père... » Il leur dit : « Allez vers mes frères et sœurs et dites-leur : « Je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu ». »

Le prix a été payé, et Il est monté au sommet, pour être notre Médiateur. Il a offert son propre sang dans le Saint des Saints et a obtenu la rédemption éternelle. Il leur dit : « Allez leur dire que je vais chez mon père et votre père, mon Dieu et votre Dieu. » À cause de ce qu'Il a fait, je peux dire qu'Il est mon Père tout autant qu'Il est le Père du Seigneur Jésus, et qu'Il est mon Dieu, tout autant qu'Il est le Dieu de Jésus - et qu'Il m'aime tout autant qu'Il aime Jésus.

Certains disent : « Je ne sais pas si je peux croire cela. Je ne vois pas comment c'est possible. » Il y a beaucoup de choses que vous ne pouvez pas voir, mais que vous pouvez croire. Arrêtez de raisonner et d'essayer de comprendre, et croyez-le simplement.

Vous pourriez vous demander : « Comment puis-je savoir si j'y crois ? » Votre cœur sera touché. Votre foi commencera à se manifester, et les choses qui semblaient importantes ne le seront plus autant. Les choses que vous avez autrefois remises en question, vous ne les remettrez plus en question. Pourquoi? Parce que s'il vous a donné Jésus, il vous donnera n'importe quelle bonne chose.

### **Raison numéro 4 : Nous savons que Jésus nous aime parce qu'il continue à donner.**

Même s'il s'est donné et a donné sa dernière goutte de sang, et qu'il a payé le prix total lorsqu'il a été ressuscité des morts, ce n'est pas la fin. Il donne toujours.

Hébreux 7:25 dit : « C'est pourquoi il peut sauver complètement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, parce qu'il vit toujours pour parler avec Dieu pour eux ».

Jésus, juste avant ses dernières heures sur Terre, était au dernier repas de la Pâque avec ses disciples. À un moment du repas, il s'est levé, a enlevé son manteau et s'est enveloppé d'une serviette comme un esclave. Il a pris une bassine d'eau, et il est allé voir ses disciples.

Ne vous contentez pas d'entendre ça religieusement. Jésus - le Maître, le Fils de Dieu, la Tête de l'Église, le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs - a mis une serviette, s'est agenouillé devant ses disciples, a pris de l'eau et a commencé à leur laver les pieds. Il est passé à la suivante, puis à

la suivante. Il est arrivé à Pierre, et Pierre a dit : « Non ! Tu ne me laves pas les pieds. » Vous pouvez comprendre pourquoi Peter se sent comme ça. Nous parlons de Jésus qui s'agenouille devant vous et vous lave les pieds. Jésus a dit : « Vous ne savez pas ce que je fais maintenant, mais vous le saurez plus tard. » Pierre a répondu : « Non. Tu ne vas pas me laver les pieds. » Jésus a dit : « Si je ne le fais pas, alors vous n'avez rien à faire avec moi. » C'est l'une des raisons pour lesquelles le Seigneur a aimé Pierre - parce qu'il a dit : « Ok, lave-moi. Lave-moi les pieds. Donnez-moi un bain. » Pierre s'est vite repenti.

Jésus a dit : « Je ne suis pas venu pour être servi. Je suis venu pour servir. » (Jean 10:45) Si ce n'est pas de l'amour, mon ami, qu'est-ce que c'est ? Le Roi des rois est toujours vivant pour intercéder pour vous et moi. Chaque jour et chaque nuit, il est à la droite du Père. Il est notre défenseur, notre avocat et notre représentant. Il nous revendique. Il nous défend. Il parle en notre nom. Il est l'Apôtre et le Grand Prêtre de notre confession. Nous confessons quelque chose dans la foi, et Il nous soutient et dit « Oui ». Il est le Médiateur concernant notre foi et notre confession. C'est tous les jours. Il nous aime, et il se soucie de nous.

### **Raison numéro 5 : Nous savons qu'il nous aime en raison des grands dons qu'il nous a faits.**

Dieu est un donateur, le donateur ultime. Le plus grand cadeau dont j'ai déjà parlé est Jésus. Il nous a donné Jésus, mais ce n'était pas la fin. Il nous a également donné le Saint-Esprit. Nous ne parlons pas d'une nouvelle voiture ou d'une maison. Il nous a donné le Saint-Esprit. Chaque fois que vous parlez en langues, Dieu vous dit : *Je vous aime. C'est pourquoi je vous ai donné le Saint-Esprit.* Chaque fois que vous sentez l'onction sur vous, il vous dit : *je vous aime.*

Jésus a regardé ses disciples avant de partir et a dit : *Hommes, vous avez tous besoin d'aide. Mais je ne vais pas vous laisser orphelins. Je ne vais pas vous laisser sans défense. Je vais prier le Père, parce que je t'aime, et il va te donner un autre consolateur. Il demeurera avec vous pour toujours. Il sera en vous et sur vous. Il va vous enseigner, vous diriger et vous montrer les choses à venir. Il va vous aider à prêcher, à prier, à prophétiser et à arranger vos cheveux le matin. Il va t'aider à conduire jusqu'au travail. Parce qu'il t'aime, il va t'aider, à chaque battement de ton cœur et à chaque respiration que tu prends. Il sera à l'intérieur de vous. Vous bénéficierez d'une aide constante.* Oh, il nous aime. Il nous a donné le Saint-Esprit, mais ce n'est pas tout. Avec le Saint-Esprit, vous devez inclure tous les dons et manifestations de l'Esprit. (1 Corinthiens 12) Pourquoi nous a-t-il donné des paroles de connaissance ? Il nous aime. Pourquoi nous a-t-il donné des paroles de sagesse et le discernement des esprits ? Parce qu'il nous aime. Pourquoi nous a-t-il donné des dons de guérison ? Il nous aime. Et ce n'est pas tout.

Lorsque le Christ est monté au ciel, il a offert des cadeaux aux hommes. Éphésiens 4:11-12 dit : « Il a donné des apôtres, des prophètes, des évangélistes, des pasteurs et des docteurs. Son but était d'équiper le peuple de Dieu pour le travail de service et de construction du corps du Christ ». Pourquoi? Parce qu'il nous aime. Il nous a donné ces cadeaux, et chaque fois qu'ils sont utilisés, vous devez les considérer comme un cadeau joliment emballé. Nous ne parlons pas d'une petite boîte sous le sapin de Noël ; nous parlons d'êtres humains, de dons spirituels, de dons ministériels.

## Dieu m'aime

Lorsque Salomon a commencé à régner sur le royaume de son père David, il a dit à Hiram - qui a toujours aimé David - qu'il voulait du cèdre et d'autres choses pour construire la maison de Dieu. Hiram envoya un messenger et dit : « Salomon, sais-tu pourquoi Dieu t'a fait roi ? C'est parce qu'il aime ce peuple. » (2 Chroniques 2:11) Dieu leur a donné un roi sage.

Il nous a donné des apôtres et des prophètes. Ils sont des dons pour le corps du Christ, et Dieu se déploie, se dévoile et se révèle à travers ces dons. Ce sont des cadeaux pour vous.

Des gens comme le frère Kenneth Hagin ont été envoyés parce que Dieu nous aime. Il a dit, *Je les aime tellement que je vais leur faire un gros cadeau. Qu'est-ce que je peux leur donner ? Je leur donnerai des apôtres - c'est un grand cadeau - des prophètes, des évangélistes, des pasteurs et des enseignants. Je vais leur offrir de vrais cadeaux.* Dieu sait comment faire un cadeau.

Il nous donne des dons pour nous aider, nous enseigner, nous guider, nous conduire dans la prière, nous prophétiser, nous édifier, nous corriger et nous instruire. Pourquoi? Il nous aime. Chaque fois que nous voyons quelqu'un monter en chaire, nous devrions entendre Dieu dire : *Je t'aime. C'est pourquoi je les ai envoyés ici. C'est pourquoi je te les ai donnés, parce que je t'aime.*

Dites-le à voix haute : « **Il m'aime. Il m'aime.** »

### **Raison numéro 6 : Nous savons qu'il nous aime parce qu'il nous protège et nous fournit en permanence.**

Sans sa protection, savez-vous combien de fois vous auriez été tué à ce jour ? Pour commencer, pensez à l'époque où vous aviez deux ans. Combien de fois son ange vous a-t-il orienté par ici plutôt que par là ? Vous avez failli franchir le bord, et il vous a tiré en arrière. Il se passe beaucoup de choses quand on est petit, des choses dont on ne se souvient même pas. Combien de fois vous a-t-il protégé et épargné ? Il y a tellement de choses dont vous n'êtes même pas au courant parce qu'elles n'ont pas eu lieu. Vous ne saviez pas ce qui vous était épargné chaque jour. Le diable est là, dehors, à essayer de nous tuer, mais si nous marchons avec Dieu, il ne peut pas nous toucher. Le Seigneur nous aide à surmonter tous les plans et tout ce que le diable prépare. Il nous protège, nous tire vers le haut, nous garde et nous guide.

Et l'approvisionnement - a-t-il répondu à vos besoins ? Avec chaque repas que tu manges, Il te dit, *Je t'aime.* Avec chaque vêtement que vous avez, Dieu vous dit : *Je vous aime.* Avez-vous un endroit où vous allonger et dormir ? Dieu dit, *Je t'aime. Je m'occupe de toi. Je vais continuer à prendre soin de toi.* Dieu nous aime.

### **Raison numéro 7 : Nous savons que Dieu nous aime à cause de nos associations - notre famille et nos amis.**

Dans les Actes, il fait référence à « votre propre compagnie ». (4:23) Ce sont des liens divins. Vous pensez peut-être que les gens vous apprécient et s'engagent avec vous juste à cause de votre charme, ou parce que vous êtes si beau, mais je vais devoir blesser votre fierté. On a dit une fois aux Israélites, dans le Deutéronome, « Ne pensez pas que Dieu vous a choisis à cause de *vous*.

Ce n'est pas parce que vous étiez les plus puissants, mais parce que vous étiez les moins nombreux. Ce n'était pas parce que tu étais si grand ; tu étais rebelle. C'est parce qu'il a fait une promesse à vos pères". (7:7-8) Il vous aime et vous a choisi. Il nous a choisi.

Avez-vous de bons amis et une bonne famille ? Vous pouvez avoir l'impression d'en avoir d'autres aussi, mais cela peut changer. Y a-t-il des gens qui vous aiment et qui se soucient de vous, que vous viviez ou mouriez ? C'est un don de Dieu.

Avez-vous des amis qui sont toujours là pour vous ? Vous pouviez les appeler à trois heures du matin, et ils venaient vous chercher. Ce sont des amis qui vous aideront toujours. C'est un cadeau. Ce n'est pas parce que tu es si lisse, lisse et génial. C'est parce que Dieu t'aime et veut que tu aies un ami - quelqu'un qui sera avec toi pour que tu ne sois pas seul. Il y a des gens que Dieu a dû amener à vous de façon surnaturelle. Ils ne vous regardaient même pas, et ils pensaient, *je ne me soucie pas beaucoup d'eux*, mais ensuite Il a bougé sur eux, et d'un seul coup, pour une raison quelconque, ils vous aiment bien. Ils ne savent pas pourquoi ils vous aiment, mais ils vous aiment. C'est parce que Dieu vous aime qu'il vous a donné des amis.

Il vous a donné des gens qui prieraient réellement pour vous. Il y a beaucoup de gens dans le monde qui ont besoin de la prière, alors quand une personne prie pour vous plutôt que pour elle-même ou quelqu'un d'autre, c'est une faveur, c'est un cadeau. Il vous donne des amis qui prendront du temps avec vous, dépenseront de l'argent pour vous, vous offriront un repas ou vous achèteront des vêtements. C'est Dieu. La nature humaine est égoïste, et même la plupart des chrétiens sont assez charnels. Mais quand Dieu fait bouger les gens et qu'ils se pressent autour de vous, vous serrent dans leurs bras et vous disent « Wow, on vous aime ». Nous sommes vos amis », Dieu vous aime. Il se déplace pour vous, vous aide et vous encourage à travers eux.

Avez-vous déjà eu un moment où vous n'étiez pas au mieux de votre forme, et où quelqu'un est arrivé et a dit la bonne chose, au bon moment ?

Les ministres ne reçoivent pas toujours de bonnes lettres. Il y a parfois de mauvaises lettres. Des gens m'ont écrit pour me dire que je devrais faire une faveur au monde et quitter le ministère, que je fais du mal aux gens. Ils ont dit que je faisais du tort au peuple, et que si je l'aimais, je partirais.

Parfois, le diable inspire les gens pour qu'ils sachent exactement quoi dire - la mauvaise chose au mauvais moment. Si vous les écoutez, vous commencerez à vous sentir découragé.

Oh, mais Dieu vous aime tellement qu'il fera en sorte que quatre de vos amis se présentent à votre porte et vous disent : « Tu es le meilleur. Vous êtes l'homme. Nous t'aimons. Tu es oint. Tu es un homme de Dieu. Tu as la parole pour le moment. » Il va vous soutenir, vous gonfler, vous construire et vous aider. Pourquoi fera-t-il tout cela ? Parce qu'il vous aime.

**Raison numéro 8 : Nous savons que Dieu nous aime en raison de toutes les prières auxquelles il a répondu pour nous, et de toutes les fois où il a pourvu à nos besoins.**

## Dieu m'aime

Comment pourriez-vous douter et remettre en question son amour ? Tout ce que tu as à faire, c'est de réfléchir un peu. Combien de fois avez-vous prié, parfois à moitié incrédule, mais c'était ce que vous saviez de mieux à ce moment-là ? Tu t'es roulé, tu n'as pas pu mettre une écriture avec une autre, et tu as juste agi de façon pitoyable. Mais vous faisiez ce que vous saviez de mieux à ce moment-là, et Dieu a dit : *C'est assez proche. Allez, on y va.* Les gens ruminent le légalisme. Ils ont peur que s'ils ne le confessent pas quarante-trois fois avant le déjeuner, et s'ils ne le disent pas exactement comme il est écrit dans la version du Roi Jacques, il y aura une faille juridique, et ils ne l'auront pas. Non! Dieu voit votre cœur. La foi est une affaire de cœur. Cela signifie que vous pouvez prier de travers, tout gâcher, et dire n'importe quoi, et Dieu dit, « Je sais ce que vous voulez dire. »

Il y a eu des fois où je croyais en quelque chose, et j'ai dit la mauvaise chose et j'ai en quelque sorte revendiqué la mauvaise chose. Mais ensuite, la bonne chose s'est produite, et j'ai réalisé, *Oh, oui, mon Dieu - c'est ce que je voulais dire. Tu savais ce que je voulais dire. Tu savais que je l'avais mal dit. Je suis désolé.* Et il a dit : *. Oui, je savais ce que tu voulais dire.* Gloire à Dieu! C'est parce qu'il m'aime.

Louez juste Dieu et remerciez-le parce qu'il vous aime. Nous ne parlons pas de quelqu'un d'autre : c'est vous - Il vous aime.

Il a dit : « Oui, je vous ai aimés d'un amour éternel. C'est pourquoi je t'ai attiré par ma bonté ». (Jérémie 31:3) C'est la bonté de Dieu qui nous conduit à la repentance. (Romains 2:4) C'est la bienveillance de Dieu.

Le diable tente de travailler sur nous et de nous faire céder à l'égoïsme, d'être confus jusqu'à ce que nous pensions ne plus avoir de raisons d'être reconnaissants. Les gens peuvent en arriver à penser, *que Dieu ne se soucie pas vraiment de moi.* C'est l'un des pires mensonges que vous puissiez entendre ou croire. Je n'y crois pas. Je refuse de l'envisager un seul instant. Dieu a prouvé son amour pour moi. Je ne dois jamais le remettre en question ou en douter une seule minute. Remettre en question son amour, c'est douter de lui.

Au fur et à mesure que son amour se renforce en vous, il repousse la peur, et vous réalisez que vous allez réussir.

Dites-le à voix haute :

**Je ne vais pas mourir, je vais vivre.  
Je ne vais pas m'enfoncer financièrement, je vais me dépasser.  
Ma famille ne va pas être détruite, nous allons nous en sortir.  
Mes enfants vont réussir. Mon mariage va réussir.  
Mon ministère va réussir. Mon église va réussir.  
Je vais réussir parce que Dieu m'aime.  
Il m'aime, et je peux compter sur lui. Hallelujah !**

Faites cette prière :

**Père, je te remercie pour ta bonté. Merci pour ton amour. Je prie pour que Tu continues à déployer ces choses dans mon cœur, à me les rappeler, et à m'aider à voir si clairement, si puissamment, à quel point Tu te soucies vraiment de moi. Aide-moi à voir tout ce que Tu as fait et fais pour moi, et tout ce que Tu as l'intention de faire pour moi. Aidez-moi à en faire ma priorité pour toujours et à vivre dans la sainteté. Seigneur, je te remercie de m'aimer. Je t'aime. Merci pour tout ce que vous avez fait pour moi. Merci de m'aimer autant. Je t'aime.**





# Dieu m'aime

Dieu vous aime. Il vous aime vraiment, vraiment, comme il aime Jésus. Et lorsque vous savez qu'il vous aime, cela vous débarrasse de beaucoup de questions, de frustrations et d'hésitations.

Ta foi se manifeste, et tu sais que tu vas y arriver - non pas parce que tu es extraordinaire, mais parce qu'Il t'aime !



Keith Moore est le fondateur et le président de Moore Life Ministries et de Faith Life Church à Branson (Missouri) et à Sarasota (Floride).

Ce livre vous est offert gratuitement par les partenaires de Moore Life Ministries/Faith Life Church.



*Moore Life Ministries*  
6009 Business Blvd.  
Sarasota, FL 34240  
(941) 702-7390 | [www.flintl.org](http://www.flintl.org)

NO CHARGE - SEED



BK25

ISBN: 978-1-940403-01-4